
Einladung zur GV 
QV an der Emme 

 
 
  



Einladung 
zur 41. ordentlichen Generalversammlung 

Samstag, 23. März 2019 um 18.30 Uhr 
Restaurant Thorenberg 

 
 
Geschätzte Mitglieder des Quartiervereins an der Emme 
 
Dem Vorstand ist es eine Ehre, Sie zur 41. Generalversammlung einladen zu dürfen. Wir hoffen auf 
Ihr zahlreiches sowie pünktliches Erscheinen. Im Anschluss an die GV kommen wir in den Genuss 
eines feinen Abendessens und des gemütlichen Teils. 
 

Traktanden: 
 

1. Begrüssung durch den Präsidenten 

2. Wahl der StimmenzählerInnen 

3. Protokoll der GV 2018 

4. Jahresbericht des Präsidenten 

5. Rechnungsablage 2018 

6. Jahresbeitrag 2019 

7. Budget 2019 

8. Mutationen 

9. Wahlen 

- des Vorstandes 

- der Rechnungsrevisoren 

10. Jahresprogramm 2019/20 

11. Anträge 

- des Vorstandes (schriftlich bis 03. März 2019) 

- der Mitglieder (schriftlich bis 03. März 2019) 

12. Ehrungen 

13. Verschiedenes 

14. Grussworte der Vertreterin der Stadt Luzern 

 
Für das Restaurant Thorenberg wäre es hilfreich, wenn wir eine annähernd genaue Personenzahl 
für diesen GV-Abend bestätigen könnten. Aus diesem Grunde bitten wir Sie um Ihre bald mögliche 
Anmeldung bis spätestens am 15. März 2019. 
 
Mail an unsere Aktuarin Gabriella Petruccelli: g.petruccelli@qve-littau.ch 
 

Oder brieflich an: Familie Petruccelli, Cheerstrasse 13, 6014 Luzern 
 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 
Name:  ………….……………………………. Vorname:  ………….……………………………. 

 
Name:  ………….……………………………. Vorname:  ………….…………………………….  



Protokoll der 40. ordentlichen Generalversammlung 
 
Datum Samstag, 24. März 2018 
Ort Restaurant Thorenberg Luzern-Littau 
 
 
1. Begrüssung 
 
Der Präsident Daniel Steger eröffnet um 18.45 Uhr die 40. ordentliche Generalversammlung und 
heisst alle Anwesenden herzlich willkommen. Ein spezieller Willkommensgruss gilt folgenden 
Personen: 
 
Anwesender Stadtrat: 
 
- Stadtpräsident Beat Züsli 
 
Anwesender Vertreter vom Verband der Quartiervereine der Stadt Luzern: 
 
- Präsident Martin Scherrer 
 
Anwesende Ehrenmitglieder: 
 
- Paula Albisser 
- Albert Baumgartner 
- Sepp Müller 
 
Entschuldigungen:  
 
Es sind diverse Entschuldigungen eingegangen.  
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler werden einstimmig gewählt: 
 
- Peter Lütolf 
- Roland Buob 
 
An der GV sind 69 Personen anwesend. Davon sind 67 stimmberechtigt. Daraus resultiert sich ein 
absolutes Mehr von 34. 
 
 
3. Protokoll der letzten Generalversammlung 
 
Das Protokoll der 39. Generalversammlung lag der Einladung zur GV bei. Von der Versammlung 
werden keine Änderungen beantragt. 
 
Das Protokoll wird per Applaus genehmigt. Der Präsident bedankt sich bei Regula Buob. 
  



4. Jahresbericht des Präsidenten 
 
Der Jahresbericht wurde im Einladungsheft abgedruckt. Da das Traktandum 9 Wahlen an dieser GV 
mehr Zeit in Anspruch nehmen wird, verzichtet der Präsident auf Ergänzungen zum Jahresbericht. 
 
Hubert Lüthi lässt über den Bericht abstimmen. Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 
 
 
5. Rechnungsablage 2017 
 
Die Jahresrechnung lag der Einladung zur Generalversammlung bei. Sie weisst einen Verlust von 
Fr. 166.75 aus. Budgetiert war ein Gewinn von Fr. 259.00. Das Vermögen beträgt Fr. 21‘694.24.  
 
Die Revisoren Franz Weber und Mary Müller haben die Jahresrechnung geprüft. Mary Müller 
bedankt sich bei Karin Saccardo für die übersichtlich geführte Buchhaltung und liest den 
Revisorenbericht vor. Sie stellt der Versammlung den Antrag, dem Vorstand Entlastung zu erteilen.  
 
Der Antrag zur Entlastung wird einstimmig genehmigt.  
 
Franz Weber hat auf diese GV die Demission als Rechnungsrevisor eingereicht. Seit seinem Austritt 
aus dem Vorstand im Jahre 2007 prüft er die QVE-Rechnung. Der Präsident bittet ihn nach vorne 
und bedankt sich bei ihm für die jahrelange, sorgfältige Prüfung der Rechnung mit einem kleinen 
Präsent.   
 
 
6. Jahresbeitrag 2018 
 
Der Vorstand schlägt vor, den Jahresbeitrag bei Fr. 25.00 zu belassen. 
 
Die GV folgt diesem Vorschlag einstimmig. 
 
 
7. Jahresbudget 2018 
 
Das Budget liegt auf den Tischen auf. Es weisst einen Verlust von Fr. 416.00 aus. Grund ist die 40. 
GV und der Austritt von drei Vorstandsmitgliedern.  
 
Der Präsident weisst jedoch darauf hin, dass das Budget nicht korrekt ist. Infolge des Umzugs des 
Präsidenten nach Hergiswil, erhielt er den Auszug des Förderbeitrags vom VQSL erst jetzt. Der 
Förderbeitrag beträgt nicht Fr. 3‘200.00 sondern Fr. 3‘600.00 und der Verbandsbeitrag von Fr. 
200.00 an den VQSL wird neu direkt vom Verband in Abzug gebracht. Mit diesen Fakten weisst das 
Budget einen Gewinn von Fr. 184.00 aus. 
 
Das Budget wird einstimmig genehmigt. 
  



8. Mutationen 
 
Eintritte 2017 10 Mitglieder 
Austritte 2017 6 Mitglieder 
Todesfälle 2017 3 Mitglieder 
Neuer Bestand per 31.12.2017 260 Mitglieder 
 
Ein Paar oder eine Familie wird als 2 Mitglieder gezählt. 
 
Im vergangenen Jahr musste der Verein von drei Mitgliedern Abschied nehmen: 
 
- Jürg Willen, Präsident QV Kleinstadt 
- Hans Purtschert, Ehrenmitglied 
- Hans Ittig 
 
Mit einer Schweigeminute wird den Verstorbenen gedacht. 
 
 
9. Wahlen 
 
Wie bereits erwähnt, nimmt dieses Traktandum heute etwas mehr Zeit in Anspruch, da insgesamt 
drei Rücktritte zu vermelden sind. Es sind dies: Die langjährige Aktuarin Regula Buob, der Chrampfer 
Augusto Teixeira und der Präsident Daniel Steger. 
 
Der Präsident nimmt die Verabschiedung von Augusto und Regula vor. 
 
Schon bei den ersten Anlässen ist dem Präsidenten Augusto positiv aufgefallen. Immer fröhlich 
gelaunt und hilfsbereit. Er packte sofort mit an, auch ohne Aufforderung. An der GV 2008 wurde er 
in den Vorstand gewählt. Der Präsident kann sich noch gut an den ersten Ausflug mit Augusto 
erinnern. Eine kleine Wanderung von Littau nach Malters. Dabei hat der Vorstand erfahren, dass es 
für Augusto die längste Wanderung in seinem Leben war. Also laufen ist definitiv nicht sein Ding. 
Dafür hat er viele andere Qualitäten. Für all die vielen Risottos und Gerstensuppen, welche der 
Vorstand in den letzten Jahren gekocht hat, schnetzelte er die Zwiebeln und das Gemüse in 
Windeseile. Besser als ein Profikoch. Er war dann jedoch schon etwas erstaunt, als der Präsi mal mit 
einem Burner Zwiebelringe schnitt und meinte, das muss ich haben. Doch bis heute spricht er nur 
davon. Der Präsident bittet Augusto zu sich und überreicht ihm einen Burner mit einer Harasse voll 
Gemüse. Die Überraschung ist gelungen. 
 
Für die Vorbereitung der Verabschiedung von Regula Buob hat der Präsident versucht 
aufzuschreiben, was sie alles für den QVE und das Quartier macht. Er musste aufhören, denn so viel 
Papier hatte er gar nicht griffbereit und er zählt jetzt auch gar nicht alles auf, denn sonst würde Max 
in der Küche grätig. Seit 12 Jahren ist Regula als Aktuarin auch die gute Fee im Vorstand. Und sie hat 
während dieser Zeit keinen einzigen Anlass verpasst. Sie ist das Herzstück des QVE’s und wird es 
auch immer sein. Doch neben dem Vorstand und dem riesigen sozialen Engagement hat sie noch 
einige weitere Vorlieben. Sei es ein guter Whisky oder als Dessert ein feiner Gorgonzola. Und eines 
liebt sie neben Roland, ihrer Familie und Charly auch noch sehr, schöne Messer haben es ihr 
angetan. Der Präsident übergibt Regula, schön präsentiert auf einem Servierbrett, einen Gutschein 
von Messer Wyss, damit sie in aller Ruhe ein neues Messer aussuchen kann.  
 



An dieser Stelle bedankt sich der Präsident bei Regula für die schöne Tischdekoration, die wie jedes 
Jahr mit nach Hause genommen werden darf. 
 
Neuwahl Vorstandsmitglieder 
 
- Gabriella Petruccelli 
- Christoph Oertli 
 
Der Präsident freut sich, dass es für Augusto und Regula Ersatz gibt und dass neue Gesichter in den 
Vorstand kommen.  
 
Als Aktuarin schlägt er Gabriella Petruccelli-Tóth vor. Da sie schon lange in diesem Quartier 
verwurzelt ist, muss sie nicht näher vorgestellt werden.  
 
Gabriella Petruccelli wird einstimmig für die nächsten 2 Jahre gewählt und mit einem Applaus will- 
kommen geheissen. 
 
Als Ersatz für Augusto schlägt der Präsident Christoph Oertli vor. Die Liebe hat ihn ins Quartier 
geführt. Und da er auch ein Chrampfer ist und gerne anpackt, hat er ohne Zögern ja zum Vorstand 
gesagt. 
 
Christoph Oertli wird einstimmig für die nächsten 2 Jahre gewählt und auch mit einem Applaus will- 
kommen geheissen. Er bedankt sich bei der Versammlung. 
 
Der Präsident nimmt seine Verabschiedung vor. 15 Jahre war er stolzer Präsident der Unterdörfler. 
Es war an einem schmutzigen Donnerstag als er vom damaligen Präsidenten Stefan Lingg angefragt 
wurde, ob er ihn an der GV als seinen Nachfolger vorschlagen dürfe. Er habe spontan zugesagt mit 
der Bedingung, dass noch jemand für die Kasse gefunden werde. Charlotte Wandel, auch eine 
verrückte Fasnächterin hat ebenfalls am selbigen Schmudo zugesagt. Und so wurde er an der GV 
2003 zum Präsidenten gewählt. Er blickt auf eine spannende, tolle Zeit zurück. Doch jetzt ist es an 
der Zeit, das Ruder einem neuen Kapitän zu übergeben.  
 
Neuwahl Präsident 
 
- Dave Renggli 
 
Mit Dave Renggli wird ein Chrampfer zum Kapitän befördert. Dave wohnt mit seiner Frau und ihren 
zwei Kindern auch schon eine Weile im Quartier. Er ist sozusagen ein Ur-Littauer und ist hier fest 
verwurzelt. Er ist Mitglied in der Guggenmusig Gögguschränzer und auch sonst immer bereit, sich 
für andere einzusetzen. So zum Beispiel auch in der Trychle-Gruppe Littau und in der Feuerwehr, 
wo er zurzeit die Ausbildung zum Offizier macht. Dave hat sich das Amt als Kapitän verdient. Der 
Präsident weist darauf hin, dass ein Schiff und sein Kapitän nur so gut ist wie seine Mannschaft, die 
ihn begleitet und unterstützt.  
 
Daniel Steger nimmt die Wahl von Dave Renggli zum neuen Präsidenten vor.  
 
Dave Renggli wird einstimmig als Präsident für die nächsten 2 Jahre gewählt. Der abtretende 
Präsident bedankt sich bei ihm und wünscht ihm alles Gute. Der neu gewählte Präsident bedankt 
sich beim Vorstand und der Versammlung für das Vertrauen und freut sich auf die Aufgabe. 



Der Vorstand hat für Daniel Steger noch eine Überraschung bereit. Ihm zu Ehren lassen sie eine 
Präsentation mit Fotos aus den letzten Jahren laufen und machen einige Ergänzungen dazu. Daniel 
ist sichtlich erfreut darüber und staunt über die Fotos. Auch ein angeblich zensuriertes Foto kam 
zum Vorschein. Der Vorstand bedankt sich bei Dani für alles was er in den letzten 15 Jahren geleistet 
hat und übergibt ihm ein «Genusspaket».  
 
Nach dieser kurzen emotionalen Einlage führt Daniel Steger die Versammlung weiter. 
 
Zusätzlich werden noch folgende Wahlen für die nächsten 2 Jahre vorgenommen:  
 
Wiederwahl Vorstandsmitglieder  
 
- Karin Saccardo, Kassierin  
- Daniel Schmeder, Materialwart 
 
Karin und Daniel werden im Globo mit Applaus wiedergewählt. 
 
Neuwahl Revisor 
 
- René Baumann 
 
René Baumann wird mit Applaus gewählt.  
 
 
10. Jahresprogramm 
 
Das Jahresprogramm lag der Einladung bei. Daniel Steger stellt die Anlässe kurz vor. Jeder Anlass 
wird jeweils per Flyer angekündigt. 
 
Das Jahresprogramm wird einstimmig angenommen. 
 
 
11. Anträge 
 
Des Vorstandes 
 
Der Vorstand hat keine Anträge. 
 
Der Mitglieder  
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
12. Ehrungen 
 
Daniel Steger schlägt Augusto Teixeira und Regula Buob als Freimitglieder vor. Dieser Vorschlag wird 
einstimmig angenommen. 
 
Der Vorstand schlägt Daniel Steger als Ehrenmitglied vor. Auch dieser Vorschlag wird einstimmig 
angenommen.  



13. Verschiedenes / Grussworte des Stadtrates 
 
Daniel Steger übergibt das Wort an Stadtpräsident Beat Züsli und stellt ihm gleich eine Frage. 
Warum wurden die Bewohner nicht darüber informiert, dass der rechte Wanderweg an der kleinen 
Emme vom Hornbach abwärts gesperrt wird. Auch die Ausgänge von den privaten Grundstücken 
auf den Wanderweg wurden zugesperrt. Vorab bedankt sich der Stadtpräsident für die Einladung 
und überbringt die Grüsse des Stadtrates. Beat Züsli teilt der Versammlung mit, dass der 
Wanderweg ein kantonales Projekt sei. Er gebe aber diesen Input dem Kanton weiter. Mit einer 
Power-Point-Präsentation stellt er die „Anlaufstelle Alter“ vor. Ein Angebot, welches ihren Betrieb 
am 3. Januar 2018 aufgenommen hat. Nähere Informationen sind auf der Homepage der Stadt 
Luzern ersichtlich oder können telefonisch bei der Stadt eingeholt werden. Des Weiteren informiert 
er über die Quartierarbeit der Stadt Luzern. Auch hierüber sind weitere Informationen auf der 
Homepage ersichtlich. Die Ausschreibungen „Cheerstrasse“ sind am Laufen und der Baustart ist auf 
2020 geplant. Diesbezüglich macht er darauf aufmerksam, dass die Stimmbeteiligung sehr schwach 
war und er fordert die Versammlung auf, an den Abstimmungen teilzunehmen und aktiv zu sein.  
 
Daniel Steger fragt die Versammlung an, ob noch jemand eine Mitteilung oder Frage an den 
Stadtpräsident hat. Dies ist nicht der Fall. Er bedankt sich bei Beat Züsli für den Besuch und die 
Ausführungen. 
 
Der scheidende Präsident fragt, ob noch jemand das Wort wünscht. Edith Glanzmann erkundigt sich, 
ob der Weg vom Unterdorf zum Fussballplatz je realisiert wird. Daniel Steger nimmt die Frage auf 
und wird der Sache nachgehen.  
 
Zum Schluss wird noch eine Helferliste rumgereicht. Der neue Vorstand ist für jeden Eintrag 
dankbar. 
 
Und zu guter Letzt bedankt sich der abtretende Präsident bei allen Anwesenden für das Erscheinen 
und wünscht allen einen guten Appetit und später viel Spass mit der Unterhaltung des Fantasie-
Chörli Luzern. 
 
 
Die 40. Generalversammlung wird um 20.00 Uhr geschlossen. 
 
 
 
Luzern Littau, März 2018 
 
Regula Buob, abtretende Aktuarin QVE 
 
 
 
  



Jahresbericht 2018 des Präsidenten 
 
 
Ich freue mich, Ihnen hiermit eine kurze Zusammenfassung des letzten Vereinsjahres 2018 zu 
unterbreiten. Genauere Details dazu werden meine Vorstandsmitglieder und ich an der GV 
erläutern. 
 
 
 

Aus dem Vorstand 
 
Folgende Personen leiteten das Geschehen in unserem 40. Vereinsjahr. 
 
 
Präsident: Renggli Dave Grünauring 1 
Kassierin: Saccardo Karin Uferweg 29 
Aktuarin:  Petruccelli-Tóth Gabriella Cheerstrasse 13 
Materialwart: Schmeder Daniel An der kleinen Emme 6 
Beisitzer: Lüthi Hubert Uferweg 18 
Beisitzer: Oertli Christoph Uferweg 6 
 
 
 
Worte unseres QVE-Präsidenten Dave Renggli… 
 
Werte QVE-Mitgliederinnen und -Mitglieder 
 
Es war ein gutes Jahr, angefangen mit meiner Wahl als Präsidenten, dessen Amt ich am 24.03.2018 
an der GV antreten durfte. Mit der ersten Sitzung und der Übergabe durch Dani Steger konnte ich 
mit meinen Vorstandskameradinnen und -kameraden in das neue Vereinsjahr starten. 
Schon bald stand der erste Anlass auf dem Programm - unser Ausflug nach Perlen in die Renergia 
mit anschliessendem Apéro. 
Danach ging es Schlag auf Schlag… und schon stand unser WM Stübli- Event vor der Tür. Mir 
persönlich hat der Abend sehr gefallen. Wir durften rund 120 Besucher begrüssen und zu guter Letzt 
konnten wir den Abend auch noch mit einem 2:1-Sieg feiern. 
Weiter ging es dann im Herbst mit unserem traditionellen Raclette-Essen, an dem es wieder 
zahlreiche Leute hatte, die in vollen Zügen das feine Raclette geniessen konnten. 
Zu guter Letzt gingen wir auch in diesem Jahr wieder auf das Schlössli Thorenberg und feierten 
unsere Schlossweinachten bei gutem Wetter und vielen Besuchern. Die Kindergärtner begleiteten 
uns musikalisch mit ihren vorbereiteten Weihnachtsliedern. Die Suppe war wieder wie jedes Jahr 
ein Gaumenschmaus. Ein grosses Dankeschön hier den Köchen. Zum Schluss möchte ich mich noch 
bei meinen Vorstand-Gspändlis für unsere tolle Zusammenarbeit und für ihre zahlreichen Einsätze 
vor, an und nach unseren Anlässen bedanken. Auf ein gutes und gelingendes Vereinsjahr 2019… 
 
Luzern Littau, Februar 2019 
 
Euer QVE-Präsident, Dave Renggli  



Kurzberichte unserer QVE-Anlässe 2018 
 
Verfasserin: Aktuarin QVE, Gabriella Petruccelli-Tóth 

 
5. Mai 2018 Quartierausflug „Renergia“ 
 
Unser diesjähriger Quartierausflug führte uns zur Renergia in Perlen/Root. Unseren rund 30 
mitgereisten Mitgliedern wurde ein Rundgang in dieser modernen und zugleich 
umweltverträglichen Kehrrichtverbrennungsanlage geboten. Die Renergia ist zugleich ein 
Kraftwerk, welches die Perlen Papier AG mit Prozessdampf versorgt, Warmwasser für mehrere 
Fernwärmeleitungen liefert und Strom für tausende Haushalte produziert. Die Führung war sehr 
informativ und kurzweilig. Es wurde vieles veranschaulicht und mit Vergleichen geklärt. Für Jung 
und Alt geeignet. 

Nach einer ca. 90-minütigen Führung durch die Anlage haben wir den Ausflug mit einem Abstecher 
zum Gasthaus Michaelskreuz verbunden, wo wir mit feinen ‚Zvieri-Platten‘ verwöhnt wurden. 
Anschliessend führte uns ein kurzer Spaziergang hoch zur nahegelegenen, gleichnamigen Kapelle. 
Ihr Inneres zeichnet sich durch eine Schlichtheit aus, welche dem Ort eine besondere Ruhe verleiht. 
Auch die Rundumsicht vom Rooterberg war an jenem Tag klar und atemberaubend. Alles in allem 
ein gelungener Quartierausflug mit einem ruhigen Ausklang ins Wochenende… 

 
 

 
  



22. Juni 2018 „WM-Stöbli“ 
 
Die Fussball-WM 2018 fand in Russland statt und die Schweizer Nationalmannschaft hatte die 
Qualifikation geschafft. So haben wir die Gelegenheit genutzt und ein Spiel der Schweizer 
Nationalmannschaft live gezeigt. 
Unser damaliges Vorhaben zeigte folgende Bilanz: Ein sehr gut besuchter (ca. 130 Pers.) und 
einmaliger Event, welcher im Gebäude der Martin Brunner Transport AG im Bodenhof stattfinden 
durfte. Der Schweizer Sieg war perfekt für die heitere Stimmung, den mehrfachen Doppeladlern 
zum Trotz ;-)  
Nicht zu vergessen waren jedoch der grosse Einsatz unserer Vorstandsmitglieder und deren 
Familien. Alles ging reibungslos über die Bühne, die Technik im Speziellen erwähnt. Fehlen durfte 
natürlich auch nicht die flüssige sowie feste Verköstigung unserer Quartierbewohnerinnen und -
bewohnern.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



27. Oktober 2018 Herbstanlass „Raclette-Plausch“ 
 
Auf den allgemein beliebten und feinen Raclette-Plausch verzichtet man bei uns im Quartier 
ungerne. Ca. 80 Personen fanden den Weg Richtung Floringa. Hier wurden unseren 
Quartierbewohnerinnen und –bewohnern auf der ganzen Linie verwöhnt – begonnen beim vom 
QVE offerierten Apéro über den köstlichen Raclettekäse à discretion von „Pius Feinkonst“ bis hin 
zum feinen Dessertbuffet. Die längere Wartezeit auf fertige Kartoffeln konnte die Freude und den 
Genuss hoffentlich nicht trüben. Ein gemütlicher und geselliger Abend bleibt hier in Erinnerung, 
wenn auch mal ohne Jodel-Gesang… 
 
 

 
 

    
  



15. Dezember 2018 „Weihnachten auf Schloss Thorenberg“ 
 
Aus der schon fast alljährlichen heimeligen Vorweihnachtsfeier auf Schloss Thorenberg ist ein 
traditioneller Anlass des QVEs geworden. Ein für uns gelungener Abschluss des Vereinsjahres mit 
über hundert Teilnehmenden. 
Die Vorbereitungen des Vorstands und der Helfer waren beim Hochtragen, Einrichten, Schnetzeln 
und Rüsten für die Gerstensuppe à la Familie Boub arbeitsam und gesellig.  
Beim Eindunkeln versammelten sich die Kindergärtnerinnen und Kindergärtner mit ihren 
Lehrpersonen, Eltern, Grosseltern etc., um mit ihren selbst gebastelten Laternen ihren Weg 
Richtung Schlössli zu erleuchten. Gross und Klein erwarteten oben - im romantischen Schlosshof mit 
dem traditionell geschmückten Christbaum - warme Getränke, eine köstliche Gerstensuppe und 
leckere Desserts. Die Kinder durften sich nach ihren herzig gesungenen Liedern drinnen im 
ritterlichen Gemach aufwärmen und einer Weihnachtsgeschichte der ‚Märlitante‘ lauschen, die 
kaum jemand anderes war als unsere Aktuarin Gabriella. Zum Abschluss gab es für alle 
KindergärtnerInnen einen ‚Grittibänz met emene Schoggistängeli‘ und für den Vorstand und 
HelferInnen eine Wurst ‚brötlet‘ über der Feuerschale im Burghof. 
 

 
 

 
Danksagung 
 
Unser Vorstand möchte sich im Speziellen bei all unseren Helferinnen/Helfern, 
Gönnerinnen/Gönnern, Sponsorinnen/ Sponsoren und Gastgeberinnen/Gastgebern ganz herzlich 
bedanken. Wir betrachten eure Gesten und Einsätze nicht als selbstverständlich und schätzen diese 
sehr. Zugleich hoffen wir, in den folgenden Vereinsjahren auf euch zählen zu dürfen.  



Bilanz per 31.12.2018 
 
 

 
 
 

AKTIVEN

Kasse Fr. 952.25       

Raiffeisenbank 25414.24 Fr. 15’500.29  

LUKB Sparkonto Fr. 2’903.15    

Valiant Bank Fr. 1’040.45    

Raiffeisenbank GA 2477 Fr. 200.00       

Total Aktiven Fr. 20’596.14  

PASSIVEN

Noch nicht bez. Aufwand Fr. -20.00

Eigenkapital Fr. -21’227.49

Total Passiven Fr. -21’247.49

Reinverlust per 31.12.2018 Fr. -651.35      

 
 
 
 
  



Erfolgsrechnung per 31.12.2018 
 
 

 
 
 

ERTRAG

Mitgliederbeiträge Fr. 2’675.00    

Gönner Fr. 260.00       

QV Anlässe / Unterhaltung Fr. 3’683.80    

Förderungsbeitrag QV Fr. 3’800.00    

Zinsen Fr. 3.80           

Total Ertrag Fr. 10’422.60  

BETRIEBSAUFWAND

GV / Vorstand / Danksagungen Fr. -5’479.40

QV Anlässe / Unterhaltung Fr. -4’451.25

Spenden Fr. -300.00

QV Verbandsbeitrag Fr. -200.00

Porti, Spesen, Büromaterial Fr. -541.00

Materialien, Unterhalt Fr. -102.30

Total Aufwand Fr. -11’073.95

Reinverlust per 31.12.2018 Fr. -651.35      

 
 
 
 
  



Homepage: www.qve-littau.ch 
 
Wir sind stolz euch bald eine Homepage präsentieren zu können. Neben Informationen zum 
Quartierverein und dem Quartier selber werden wir euch auf dieser Seite Aktuelles aus unserem 
Vereinsleben präsentieren. Auch kann diese Plattform genutzt werden um Anregungen oder 
Meinungen zu einem quartierbezogenen Anliegen zu deponieren. Ausserdem werden wir in Zukunft 
vermehrt darauf schauen unser Vereinsleben fotografisch breiter zu dokumentieren. Es wird auch 
zu Anlässen oder zu aktuellen Themen Newsletter geben. 
 
An der GV werden wir mit Freude die Homepage vorstellen und über den Zeitpunkt der Aufschaltung 
orientieren. 
 
 
 

Stammtisch 
 
Unser Verein ist nicht nur da um Feste zu feiern oder andere Veranstaltungen geselliger Art 
durchzuführen. Wir verstehen uns auch als Bindeglied zwischen Euch als Bewohnern und den 
Städtischen Behörden oder anderen Organisationen. Auch der Stadtrat sieht den Quartierverein als 
Sprachrohr der Bevölkerung. Aus diesem Grunde wollen wir einen Stammtisch einführen, um somit 
noch mehr Präsenz und Engagement in diesem Bereich zu zeigen. In einer solchen Runde können 
gerne aktuelle Anliegen eingebracht werden oder Diskussionen geführt werden. Bei uns darf gerne 
abgeladen werden, was nervt oder belastet. Auch Positives & Rühmenswertes sind willkommen. 
Wir werden versuchen aktiv etwas zu bewirken. 
 
Der Stammtisch wird jeweils abwechselnd in einem unserer Restaurants stattfinden. Die Termine 
und die Ortsangaben sind im Jahresprogramm ersichtlich. Wir hoffen auf eine rege Beteiligung und 
sei es nur um gemütlich beieinander zu sitzen und eins/zwei sich zu genehmigen. 
 
 
 

Neue Kontaktdaten ab GV 2019 
 
 
Allgemein:   info@qve-littau.ch 
 
Präsident: Renggli Dave praesi@qve-littau.ch 
Vizepräsident:   vize@qve-littau.ch 
Kassierin: Saccardo Karin k.saccardo@qve-littau.ch 
Aktuarin: Petruccelli Gabriella g.petruccelli@qve-littau.ch 
Materialwart: Schmeder Daniel d.schmeder@qve-littau.ch 
 
Webmaster:  Oertli Christoph ch.oertli@qve-littau.ch 
 
 
Mutationen / Ergänzungen werden auf der Homepage ersichtlich sein. 
  



Weitere Fotos   Renergia 
 

   
 

   
 

     
 

  



Weitere Fotos           Raclette-Plausch und Schlossweihnachten 
 

   
 

   
 

   
 

  



Notizen 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



Jahresprogramm 2019/2020 
 

Mai 2019 
Sa 18.05.2019 Quartierausflug 

Stadtführung unserer Aktuarin durch Luzern 
 

Fr 24.05.2019 Stammtisch 
Restaurant Bahnhöfli, ab 19.30 Uhr 

 
 

Juni – September 2019 Spielplatz-Eröffnung 
  Nach Beendigung der Bauarbeiten 

Datum noch unbekannt, wird baldmöglichst 
angegeben. 

 
 

August 2019 
Sa 24.08.2019 Summer End Anlass 
 
 

Oktober 2019 
Sa 26.10.2019 Raclette-Plausch 
 
 

November 2019 
Fr 15.11.2019 Stammtisch 

Restaurant Ambiente, ab 19.30 Uhr 
 
 

Dezember 2019 
Sa 14.12.2019 Schloss Weihnachten 
 
 

Februar 2020 
Fr 07.02.2020 Stammtisch 

Restaurant Thorenberg, ab 19.30 Uhr 
 
 

März 2020 
Fr 20.03.2020 Generalversammlung  
  42. ordentliche GV 


